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香港文匯報訊（記者 張聰 北京報
道）昨日，來自美國職棒大聯盟
（Major League Baseball，簡稱MLB）
無錫棒球發展中心的高二球員許桂源與
MLB球隊巴爾的摩金鶯隊（Baltimore
Orioles）在京正式簽約，成為MLB在
中國培養的青少年球員中被大聯盟俱樂
部簽下的第一人。至此，北美四大職業
體 育 聯 盟 （NFL、 MLB、 NBA、
NHL）都有了中國球員的身影。
據悉，許桂源此次簽約的費用大約為
1萬美元。MLB亞太棒球推廣總監
Rick Dell透露，許桂源此番簽
約巴爾的摩金鶯隊並不是直
升一隊，「但能夠得到
MLB球隊的垂青，無論是
對許桂源本人還是中國棒
球的發展都是一次好的契
機。」Rick指出，如果
許桂源保持耐心，提高
水平，未來3至5年內
或有希望進入一隊，登板
MLB美國職棒大聯盟賽場，
「許桂源有着出色的平衡能力，

左手力量非常好，會在聯盟有着光明的
未來。」
MLB負責亞太事務副總裁Jim Small

表示，許桂源登陸美國職棒大聯盟，也
是MLB棒球發展中心數年來堅持教體
結合、科學訓練、人文關懷所取得的突
破性成果。而對於MLB來說，同樣需
要許桂源這麼一位年輕富有潛力的中國
球員來開拓中國市場。
19歲的許桂源祖籍深圳，身高1.82

米，體重85公斤，左手將，在場上司職
一壘及外野。2009年，MLB在無錫

開設了第一家
大聯盟的發
展聯盟，培
養初中、高

中年齡段的棒球
選手，許桂源
就是發展聯

盟的一員。此
前 ， 許 桂 源 曾 在
2012年和2014年兩次
當選全國青少年棒球聯

賽的最有價值球員。
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參加2015年洛杉磯特奧會的中國體育代表團於當地時間21日晚
抵達美國洛杉磯，受到中國駐洛杉磯總領館和當地華人華僑的熱
烈歡迎。
當晚，由田徑、游泳、足球、籃球、乒乓球、舉重、體操、輪

滑、滾球、羽毛球等項目運動員、教練員和工作人員一行126人
組成的代表團，經過十餘個小時的飛行後，安全抵達洛杉磯國際
機場。早已在機場大廳裡等候的百餘名僑界人士和志願者揮舞着
手中的五星紅旗，歡迎中國代表團的到來，給剛剛從通道走出的
代表團成員送上最誠摯的問候。
當被問及中國代表團參加本次特奧會的目標時，中國殘奧委員

會副秘書長、中國體育代表團副團長李晞引用中國殘聯主席張海
迪在臨行前給運動員的寄語作為詮釋：「精神面貌好，比賽成績
好，交流互動好」。
曾獲得2013年特奧會滾球冠軍的20歲山西小伙田志康告訴記
者，他希望在這次特奧會中能夠再創佳績，為國爭光。
據悉，這是中國體育代表團第八次參加特奧會。本屆中國體育

代表團由126人組成，其中運動員93人，分別來自全國20個省、
自治區和直轄市。 ■中新社

中國特奧代表團抵洛杉磯

富力主帥「暫時下課」
廣州富力昨日宣佈：「由於球隊近期戰績不佳，俱樂部決定

暫由領隊黎兵兼任球隊執行教練，負責球隊日常訓練及接下來
的中超比賽。主教練孔特拉先生將與俱樂部就去留問題進行進
一步協商。」2013年，巴西人法里亞斯因未能處理好隊內矛盾
下課。富力衝超以來，唯有老練的瑞典人艾歷臣能夠掌控球
隊。雖然孔特拉只是「暫時下課」，但他在富力的前景不容樂
觀，離開恐怕只是時間問題。 ■新華社

國奧女籃大勝丹麥隊
2015年洲際女籃巔峰爭霸賽在郴州開打。中國女籃國奧隊首
場迎戰丹麥女籃國家隊，打出不俗表現，以80：55大勝丹麥25
分，贏得本次賽事開門紅。洲際女籃巔峰爭霸賽是中國國奧女
子籃球隊歷年來的精品賽事。為期三天的比賽中，共安排了六
場比賽，四國球隊將連番上演精彩對決。其後，中國女籃國奧
隊分別迎戰波蘭女籃國奧隊和美國職業女籃聯隊。 ■中新社

根寶足球俱樂部成立
「上海崇明根寶足球俱樂部」21日在上海市崇明縣揭牌成
立。名宿徐根寶表示，爭取五年衝中甲，這是他給新成立的俱
樂部定下的目標。目前，崇明
縣已組建84支社會球隊，培訓
校園足球教練員350名左右，
遴選小學、初中、高中各1所
學校，每周開展1次足球課，
建立校園足球隊伍 100 支左
右，通過豐富多彩的校園足球
活動讓更多青少年學生熱愛足
球、享受足球。 ■新華社

在出征喀山世界游泳錦標賽的中國泳隊名單上沒有
蝶后焦劉洋的名字。「我會對大家有個交代，不想就
這樣悄然離去，該說告別的時候我會對大家講，」焦
劉洋說。
據《北京青年報》消息，焦劉洋一直受嚴重的胃病

困擾，「現在折磨我的主要是長期未癒的胃病，胃部
有穿孔，醫生診斷為萎縮性胃炎，還有膽汁倒流的現
象，我在訓練和比賽後經常有嘔吐的情況發生。平日
也經常感覺胃部有堵塞感、疼痛感，甚至腹部、胸部
也出現脹悶感。有時我會出現食慾減退甚至是沒有食
慾的狀態，即便有食慾，進食後也會出現胃脹滿不適
和消化不良，總之消化系統整體都出了毛病。這個胃
病持續了很長一段時間了，倫敦奧運會競技巔峰時期
我的體重是64公斤，在前一段下降到了僅有56公
斤，最近才稍有增長。」焦劉洋說，以她目前的狀
態，根本無法適應世界大賽的要求。
另外，消息還指，焦劉洋在八一隊退役後的出路還
沒妥善解決，大賽獲得的獎金也沒有完全發放。儘管
如此，焦劉洋依然說：「我已經想好了，我即便不游
了，也會留在部隊中，也會留在泳池邊，從事與游泳
有關的工作。」據悉，國家隊已基本放棄對焦劉洋的
勸留。蝶后很有可能會在下半年告別泳池。

■香港文匯報記者 陳曉莉
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■■特奧會中國代表特奧會中國代表
團抵洛杉磯受到熱團抵洛杉磯受到熱
烈歡迎烈歡迎。。 新華社新華社

史高拉利來華滿月
迎新挑戰
香港文匯報訊（記者敖敏輝廣州報道）世界級名帥史高拉

利來中國滿月了，他在昨日恒大的新聞發佈會上表示：「這
對我來說，是一次新的挑戰，一個新的經歷。不管是我還是
我的團隊，來到這裡都非常開心。中超的水平一年比一年發
展得快，目前聯賽排名前四的球隊積分差距很小，都有希望
奪得中超冠軍。這四支球隊都是非常強大的球隊，實力出
色。」
談到目前被恒大老闆許家印詬病的傷病問題，史高拉利表
示，這段時間球隊經歷了很多困難，艾傑臣、張琳芃、李學
鵬等人都在養傷。好在他們都在積極恢復，希望能夠盡快打
上比賽。
對於與拜仁的比賽，史高拉利拒絕作出預測。隊長鄭智則
明確表示將十分困難。鄭智稱，上輪中超客場對遼寧宏運，
球隊在來回的路途上頗費周折，「昨天開始，球隊針對與拜
仁的比賽進行了備戰。面對這支實力強勁的對手，全隊上下
在備戰態度上都十分認真，但是有一點不得不承認，大家的
身體目前還是感覺比較疲勞，所以面對這周的一周雙賽，大
家的體能狀況會遇到比較大的困難。」

昨日上午昨日上午，，在主帥哥迪奧拿的帶領下在主帥哥迪奧拿的帶領下，，明星閃耀明星閃耀
的拜仁全隊抵達廣州的拜仁全隊抵達廣州，，受到羊城大量狂熱球迷的追受到羊城大量狂熱球迷的追
捧捧。。今晚今晚，，恒大將在主場天河體育中心迎戰拜仁恒大將在主場天河體育中心迎戰拜仁，，
雖然拜仁打過友誼賽雖然拜仁打過友誼賽，，但對於恒大來說但對於恒大來說，，剛剛經歷剛剛經歷
一周雙賽一周雙賽，，體能狀況堪憂體能狀況堪憂。。面對強大的拜仁面對強大的拜仁，，恒大恒大
或只能盼盡量少丟球或只能盼盡量少丟球。。值得注意的是值得注意的是，，恒大隊中也恒大隊中也
並不是沒有王牌並不是沒有王牌，，新援羅賓奴表示新援羅賓奴表示，，各方面已經準各方面已經準
備好備好，，在與拜仁的比賽中可以上場在與拜仁的比賽中可以上場。。
此前此前，，無論是在北京以無論是在北京以44：：11擊敗西甲華倫西亞擊敗西甲華倫西亞，，

還是還是2121日在上海以日在上海以11：：00戰勝意甲國際米蘭戰勝意甲國際米蘭，，拜仁都拜仁都
感受到了中國球迷的熱情感受到了中國球迷的熱情。。在廣州在廣州，，拜仁的球迷數拜仁的球迷數
量龐大量龐大，，球隊的到來球隊的到來，，再次引爆廣州球迷的熱情再次引爆廣州球迷的熱情。。
此前此前，，官方公佈了恒大與拜仁比賽的門票價格官方公佈了恒大與拜仁比賽的門票價格，，最最
低一檔低一檔180180元元（（人民幣人民幣，，下同下同），），最高的最高的VIPVIP門票門票
需要需要19801980元元。。儘管如此儘管如此，，球迷仍幾乎瘋狂地搶購球迷仍幾乎瘋狂地搶購。。
記者昨日了解到記者昨日了解到，，目前目前，，門票的二手價格門票的二手價格，，幾乎已幾乎已
經沒有了經沒有了500500元以下的元以下的，，一張一張VIPVIP門票門票，，票販子甚票販子甚
至叫價近至叫價近50005000元元。。

球迷追星球迷追星 梅拿葛斯受捧梅拿葛斯受捧
拜仁昨從上海啟程前往廣州拜仁昨從上海啟程前往廣州，，數百名球迷一早到數百名球迷一早到
白雲機場等候白雲機場等候。。他們打出各種橫幅他們打出各種橫幅，，毫不吝嗇毫不吝嗇
對球隊和球員的喜愛對球隊和球員的喜愛。。中午中午，，拜仁專機抵達機拜仁專機抵達機
場場，，在哥迪奧拿的帶領下在哥迪奧拿的帶領下，，一眾球員魚貫一眾球員魚貫
出現在旅客通道出現在旅客通道。。對於球迷的簽名和合照對於球迷的簽名和合照
要求要求，，不少球員有求必應不少球員有求必應。。而當中而當中，，絕對絕對
巨星湯馬士梅拿巨星湯馬士梅拿、、馬里奧葛斯等受到的關馬里奧葛斯等受到的關
注額外多注額外多。。梅拿不改其搞怪和熱情的本梅拿不改其搞怪和熱情的本
性性，，一位女球迷將一封寫好的信遞給他一位女球迷將一封寫好的信遞給他，，
他欣然接收他欣然接收，，並當場打開並當場打開。。在看了球迷用在看了球迷用
德語寫的內容後德語寫的內容後，，梅拿一臉微笑梅拿一臉微笑，，並對這並對這
位球迷道一聲位球迷道一聲「「thank youthank you！」！」
當日下午當日下午，，拜仁在天河體育中心進行了拜仁在天河體育中心進行了
簡單合練簡單合練，，由於位於市中心由於位於市中心，，不少球迷趕不少球迷趕
去一睹球星風采去一睹球星風采。。傍晚傍晚，，恒大舉行了賽前恒大舉行了賽前
新聞發佈會新聞發佈會。。談到今日的比賽談到今日的比賽，，恒大主帥恒大主帥
史高拉利說史高拉利說，「，「我們的對手拜仁是世界上我們的對手拜仁是世界上
非常著名的球隊非常著名的球隊，，能和這樣的球隊交手能和這樣的球隊交手，，
我們感到很榮幸我們感到很榮幸，，是一次好機會是一次好機會。。我們俱我們俱
樂部很重視這樣的比賽樂部很重視這樣的比賽，，也經常會安排這樣也經常會安排這樣
的比賽的比賽。。我相信隊員們也會很積極的去表現我相信隊員們也會很積極的去表現
自己自己。」。」
史高拉利也證實新援羅賓奴很可能在今晚史高拉利也證實新援羅賓奴很可能在今晚
的比賽中出場的比賽中出場，「，「羅賓奴昨天羅賓奴昨天（（見報前天見報前天））
已第一天跟隊訓練了已第一天跟隊訓練了，，我們非常歡迎他的到我們非常歡迎他的到
來來。。明天我想他應該會打半場比賽明天我想他應該會打半場比賽。」。」

香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 敖敏輝敖敏輝 廣州報廣州報

道道））剛剛在上海戰勝國際米蘭的德甲巨人剛剛在上海戰勝國際米蘭的德甲巨人

拜仁慕尼黑拜仁慕尼黑，，昨日抵達此次中國行的最後昨日抵達此次中國行的最後

一站廣州一站廣州，，今晚今晚77時時3030分分，，雙方將時隔兩雙方將時隔兩

年多後再次交手年多後再次交手（（NOWNOW670670台台 直播直播）。）。這這

場德甲豪門與中超霸主的較量場德甲豪門與中超霸主的較量，，必將引來必將引來

眾多關注眾多關注。。

羅賓奴準備就緒羅賓奴準備就緒 候命迎德甲巨人候命迎德甲巨人

中華拾錦 一一一一一一一一一一一一一一一一一一
一一一一一一一一一一一一一一一一一一

■■拜仁球員進拜仁球員進
行分組對抗行分組對抗。。

新華社新華社

■■數百球迷排隊取票觀看拜仁訓練數百球迷排隊取票觀看拜仁訓練。。
中體在線圖片中體在線圖片

■■哥迪奧拿哥迪奧拿（（左左））指導球隊訓指導球隊訓
練練。。 新華社新華社

■■焦劉洋出焦劉洋出
戰戰 20132013 年年
世錦賽世錦賽。。
資料圖片資料圖片

■■青少年運動員在根寶足球青少年運動員在根寶足球
基地內練習基地內練習。。 新華社新華社

■■恒大主帥史高拉利恒大主帥史高拉利（（中中））昨出席新聞發佈會昨出席新聞發佈會。。新華社新華社

■■許桂源許桂源（（左左））與與
MLBMLB亞太事務副總裁亞太事務副總裁
Jim SmallJim Small合影合影。。

記者張聰記者張聰 攝攝

19歲中國天才少年
登陸MLB


